



# 学校だより

横浜市立朝比奈小学校

令和2年6月15日

第3号



やっと、子どもたちの歓声が聞こえる日々が戻ってきました

副校長 河村 淳司

早いもので、もう梅雨入りです。入学式・始業式で登校した後は、緊急事態宣言が発令され、感染症拡大防止のために長期にわたり休校になりました。5月の連休も自宅での自粛生活が続き、大人も子どもも通常の生活に戻ることを待ちに待っていました。

学校は、6月1日よりようやく分散登校という形で授業が再開されました。いよいよ、新年度が始まったという実感が生まれ、一日おきですが、各学年の児童が楽しそうに登校し、一生懸命に午前中の授業に取り組んでいました。発熱等、体調を崩して休む児童も少なく、少しでも早く元の学校生活に戻ることを願う毎日です。

今週15日からは、一斉登校の午前授業になりました。手洗い、うがいやマスクの着用は、子どもたち一人一人が意識して行っていますが、例年になく、暑い日が多く、熱中症対策も考えながら学習や生活を進めています。子どもたちの中には、休みの間の習慣が残っているせいか、保健室に来る児童が少し見られます。一日も早く生活リズムを取り戻し、「十分な睡眠」と「適度な運動」、「栄養バランス」をとりながら、日々の健康観察にも気をつけていただければありがたいです。教職員も児童の下校後に教室等の消毒を行い、安全に生活できるよう取り組んでいます。なお、学校行事予定等につきましては、現時点で決定していることについて今回はお知らせしています。その後、7月以降の情勢を踏まえて判断、計画していきたいと考えております。保護者や地域の皆様には、決定し次第、学校だよりやHP等でお知らせいたします。

また、学校再開と同時に、キッズパトロール隊の方による登下校の見守り活動も始まりました。有難うございます。

6月中は、午前授業12:15下校ですので、引き続きよろしく願いいたします。市民図書室と文化・スポーツクラブの活動も6月中は、中止となっています。

ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしく願いいたします。